



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

“Año del buen servicio al ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 278-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional consigue el pago de la deuda del SIS

Gestión del gobernador regional consigue transferencia de 23.8 millones para las unidades ejecutoras del sector salud de la región Cajamarca.

El Gobierno Regional Cajamarca, gracias a la gestión del gobernador Porfirio Medina Vásquez, consiguió la cancelación de la deuda que le tenía el Sistema Integral de Salud - SIS, acción que se confirma con la transferencia de 23 millones 823 mil 375 soles dispuesta por el jefe del SIS para el sector salud de Cajamarca, a través de la Resolución Jefatural N° 168-2017/SIS, del 11 de agosto de 2017.

Los recursos transferidos por el SIS cubrirán la deuda que le tenía a las unidades ejecutoras del sector salud de Cajamarca como son Diresa (S/. 9'134,578), Disa Chota (S/. 4'153,152), Disa Cutervo (S/. 2'557,429), Disa Jaén (S/. 3'932,215), Hospital Regional de Cajamarca (S/. 1'845,405), Hospital General de Jaén (S/. 899,175), Hospital “José Soto Cadenillas” de Chota (S/. 676,236) y Red de Salud San Ignacio (S/. 758,543).

GESTIÓN DEL GRC

“El Gobierno Regional Cajamarca realiza diversas gestiones en varios ministerios, logrando la transferencia de más de 23 millones de soles [de la deuda del SIS] para el sector Salud, siendo Cajamarca una de las regiones más beneficiadas con esta transferencia, después de Lima; por lo que seguiremos con esta tarea de conseguir más recursos e inversiones para sectores estratégicos como salud y educación”; comentó el asesor de la gobernación regional Igor Irigoín Cabrera.

“Hace algunos días, el gobernador regional presentó un paquete de 33 proyectos nuevos para obtener recursos y esperamos ser atendidos; además, entre el 20 y 22 de agosto se realiza el Gore Ejecutivo a donde llevaremos nuevos proyectos en riego, proyectos productivos y de infraestructura que no cuentan con presupuesto hasta la fecha”, aseguró Irigoín Cabrera.

“Hoy tenemos esta grata noticia para el sector salud y no será la última gestión para este ramo, falta mucho; pero resaltamos que es un logro importante de la nueva gestión de Enver Estrella en la Dirección de Salud”, puntualizó el asesor regional.

SOLUCIÓN A PROBLEMAS

“Gracias a la gestión del Gobierno Regional Cajamarca y del gobernador Porfirio Medina se logró la cancelación de la deuda que el SIS le tenía a Cajamarca del 2015 y 2016, cuyo monto es de 23 millones 823 mil 375 soles”, confirmó el director regional de Salud, Simón Enver Estrella Izarra.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Estos recursos *“solucionaremos algunos problemas que teníamos con insumos, medicamentos, equipos y mejoraremos -de esta manera- cualitativamente la salud en la región Cajamarca”*, comentó Estrella Izarra.

“El monto que nos transfieren comprende el pago a las diferentes ejecutoras de la región, de los cuales el 80% será para reposición de medicamentos e insumos médicos, el resto será para contrato de personal médico y administrativo y otras actividades”, expresó el director de la Diresa.

DATO

El SIS también dispuso la transferencia de 135 mil 358 soles del Fondo Intangible Solidario de Salud - Fissal para el Hospital Regional de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de agosto de 2017.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**